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	Anfrage von:

Inquiry from:

	VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut
Hubert Müller

	Thema:


	Temperatur der angestrahlten Fläche im anomalen Betrieb.
Temperature of the lighted surface in abnormal operation.

	Subject:

	

	Bezug:

Norm, Abschnitt

Gesetz, Richtlinie


	Anomaler Betrieb nach EN 60598-1, Abschn. 12.5.1.1) bei verstellbaren Leuchten.
Abnormal operation acc. to EN 60598-1, sub cl. 12.5.1.1) on adjustable Luminaires.

	Reference:


	

	Frage:


	Eine Tischleuchte mit Begrenzung der Verstelleinrichtung fällt bei Anwendung einer Kraft von 30 N um. 
Wird auch hier eine Prüfung in der ungünstigsten Lage, die nach dem Umfallen zu erwarten ist gemäß EN 60598-2-4, Abschn. 4.12 (Erwärmungsmessung nach dem Umfallen bei 15 ° schiefer Ebene) durchgeführt? 
Die Standsicherheit bei 15° ist erfüllt.
The luminaire with mechanical locking device of the adjustable arm does overturn with the required force of 30 N. 
Do we have to perform also the heating test) acc. to EN 60598-2-4, sub cl. 4.12 (heating test in overturned position if the 15° horizontal position test is failed)  in the most unfavorable overturned  position? 
The 15 ° stability test is passed.

	Question:


	

	Lösungs-

Vorschlag:

	Die Prüfung nach EN 60598-1, Abschn. 12.5.1.1) ist nur zur Ermittlung des kleinsten Abstandes der Lampe zur Befestigungs- bzw. angestrahlten Fläche. Ein mögliches Umfallen der Leuchte, verursacht durch die Kraft von 30 N auf die Verstelleinrichtung, wird hierbei nicht berücksichtigt. Dies ist eine unsachgemäße Betriebslage im Sinne dieses Abschnittes und ist ausgenommen. Eine Erwärmungsmessung im umgefallenen Zustand wird nicht durchgeführt.
The test acc. to EN 60598-1, sub cl. 12.5.1.1) is only for the investigation of the shortest distance of the lamp to the supporting- resp. lighted surface. The possible overturning of the luminaire, caused from the force of 30 N,  is not relevant. This is misuse in the sense of that sub cl. and is excluded.  The heating test in the overturned position shall not be performed. 

	Proposal of solution:


	

	Begründung:


	Mit der Kraft von 30 N für die Prüfung des sich einstellenden Abstandes des Reflektors zur Befestigungsfläche fällt fast jede Tischleuchte um. Diese Prüfung dient nicht der Beurteilung der Standsicherheit.
With the force of 30 N for the test of the reflector distance to the supporting surface almost each table luminaire does overturn. This test is not for the judgement of the stability.

	Reason:
	


	Bei Abstimmung im Umlaufverfahren:


Ich bin mit dem Vorschlag
	 FORMCHECKBOX 
 Einverstanden

	
Kategorie nach AD06:
A  FORMCHECKBOX 

B  FORMCHECKBOX 

C  FORMCHECKBOX 



	
	 FORMCHECKBOX 
 Nicht einverstanden

 FORMCHECKBOX 
 Kein Kommentar


	Falls Nein, bitte

Begründung:

Ggf. separates

Blatt verwenden


	     


	Antwort von: 
	Gaststatus:  FORMCHECKBOX 


	Name:      
	Firma:      

	Telefon:      
	Fax:      

	E-mail:      
	

	
	

	Datum:      
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